

- English below —

Liebe Teilnehmende, liebe Vereine,
wir freuen uns auch in diesem Jahr wieder sehr, die Rheinland Pfalz Open für euch austragen zu können!

Nachfolgend findet ihr die wesentlichen Informationen zum Turnierverlauf:

Generell gibt es keine Trostrunde und immer die Plätze 1., 2., 3. und 3., zudem kämpfen die U21 Kategorien 2 min. In jedem Kampf gibt es einen Sieger, bei Unentschieden wird per Hantei (zuvor Anzahl Ippon, gefolgt von Anzahl Waza Ari) entschieden. Der Poolsieger wird durch die Anzahl der Siege, Punktedifferenz, Anzahl an Ippon, Anzahl an Waza Ari und zuletzt dem direkten Vergleich bestimmt.

Round Robin für max. 6 Teilnehmer

Round Robin & Elimination für 7-11 Teilnehmer, 2 Pools -2 Teilnehmer je Pool in die Elimination

Round Robin & Elimination für 12-15 Teilnehmer, 3 Pools -2 Teilnehmer je Pool in die Elimination

Round Robin & Elimination für 16-19 Teilnehmer, 4 Pools - 1 Teilnehmer je Pool in die Elimination

Round Robin & Elimination für 20-23 Teilnehmer, 5 Pools — 1 Teilnehmer je Pool in die Elimination

Round Robin & Elimination für 24-27 Teilnehmer, 6 Pools — 1 Teilnehmer je Pool in die Elimination

Round Robin & Elimination für 28-30 Teilnehmer, 7 Pools — 1 Teilnehmer je Pool in die Elimination

Round Robin & Elimination für 32-35 Teilnehmer, 8 Pools — 1 Teilnehmer je Pool in die Elimination

Round Robin & Elimination für 36-39 Teilnehmer, 9 Pools - 1 Teilnehmer je Pool in die Elimination

Zur Info für euch bezüglich der Ko.-Runde im Falle einer Qualifikation nach den Vorrunden-Pools Round Robin:

1 Pool:

/2./2 Dritte Plätze

2 Pools:

1.Halbfinale: Poolerster Pool 1 gegen Poolzweiten Pool 2

2.Halbfinale: Poolerster Pool 2 gegen Poolzweiten Pool 1

3 Pools:

Viertelfinale 1.Pool 1 gegen 2.Pool 3 2.Viertelfinale 1.Pool 2 gegen 3.Pool 3
3.Viertelfinale 2.Pool 2 gegen 1.Pool 3

4. Viertelfinale 7. Pool 1 Freilos 4 Pools

4 Pools:

Halbfinale: Poolerster Pool 1 gegen Poolerster Pool 2

Halbfinale: Poolerster Pool 3 gegen Poolerster Pool 4

5 Pools:

Viertelfinale 1. Pool 1 gegen 1. Pool 2

1. Halbfinale: Sieger Viertelfinale gegen 1. Pool 3

2. Halbfinale: Sieger Pool 4 gegen Sieger Pool 5

6 Pools:

1. Viertelfinale 1. Pool 1 gegen 1. Pool 2

Halbfinale Sieger 1. Viertelfinale gegen 1. Pool 3 2. Viertelfinale 1. Pool 4 gegen 1. Pool 2 1. Halbfinale:

Sieger Viertelfinale gegen 1. Pool 5 2. Halbfinale: Sieger 2. Viertelfinale gegen 1. Pool 6

7 Pools:

1. Viertelfinale Sieger Pool 1 gegen Sieger Pool 2

2. Viertelfinale Sieger Pool 3 gegen Sieger Pool 4 3. Viertelfinale Sieger Pool 5 gegen Sieger Pool 6

4. Viertelfinale Sieger Pool 7 Freilos

8 Pools:

1. Viertelfinale Sieger Pool 1 gegen Sieger Pool 2 2. Viertelfinale Sieger Pool 3 gegen Sieger Pool 4

3. Viertelfinale Sieger Pool 5 gegen Sieger Pool 6 4. Viertelfinale Sieger Pool 7 gegen Sieger Pool 8

9 Pools:

Achtelfinale Sieger Pool 1 gegen Sieger Pool 2

1. Viertelfinale Sieger Achtelfinale gegen Sieger Pool 3

2. Viertelfinale Sieger Pool 4 gegen Sieger Pool 5

Viertelfinale Sieger Pool 6 gegen Sieger Pool 7

Viertelfinale Sieger Pool 8 gegen Sieger Pool 9

Bitte beachten:

Der Ablauf der KO.-Runde ist immer (abhängig von der Anzahl der Teilnehmerinnen) Achtel-/viertel/Halbfinale und Finale. Es gibt keine Trostrunde. Die unterlegenen Halbfinalisten sind jeweils die Drittplatzierten. Die Finalisten ermitteln die ersten beiden Plätze.

Wir wünschen allen Teilnehmenden viel Erfolg und bis Samstag!

Dear participants, dear clubs,

we are very happy to host this years edition of the Rheinland Pfalz Open. Please be aware of the following rules of the tournament.

In general there is no repechage and always 1st, 2nd, 3rd and 3rd place per category. Furthermore the U21 categories will fight 2 min match time. In each match there will be one winner, draws will be decided by Hantei (prior number of scored Ippon, followed by number of scored Waza Ari). The pool winner will be determined by the number of won matches, point difference, number of scored Ippon, number of scored Waza Ari and finally by the result of the direct match.

Round Robin for max. 6 participants

Round Robin & Elimination for 7-11 participants, 2 pools - 2 participants per pool to elimination

Round Robin & Elimination for 12-15 participants, 3 pools - 2 participants per pool to elimination

Round Robin & Elimination for 16-19 participants, 4 pools - 1 participant per pool to elimination

Round Robin & Elimination for 20-23 participants, 5 pools - 1 participant per pool to elimination

Round Robin & Elimination for 24-27 participants, 6 pools - 1 participant per pool to elimination

Round Robin & Elimination for 28-30 participants, 7 pools - 1 participant per pool to elimination

Round Robin & Elimination for 32-35 participants, 8 pools - 1 participant per pool to elimination

Round Robin & Elimination for 36-39 participants, 9 pools - 1 participant per pool to elimination

For your information regarding the KO. rounds in case of qualification after the preliminary pool round robin bouts:

1 Pool:

1st/2nd/3rd places

2 Pools:

1.semifinal: pool first pool 1 against pool second pool 2 2.semifinals: Poolfirst Pool 2 vs. Poolsecond Pool 1

3 Pools:

1.quarterfinal 1.pool 1 vs2.pool 3 2.quarterfinal 1.pool 2 walk-through 3.quarterfinal 2.pool 2 against 1.pool 3 4.quarterfinal 2.pool 1 walk-through

4 Pools:

Semifinals: Poolfirst Pool 1 against Poolsecond Pool 2

Semifinal: Poolfirst Pool 3 against Poolfirst Pool 4

5 Pools:

Quarterfinal 1.Pool 1 against 1.Pool 2

1.semifinal: winner quarterfinal against 1.pool 3

2nd semifinal: winner pool 4 against winner pool 5

6 Pools:

- 1. quarterfinal 1.pool 1 against 1.pool 2
- Semifinals winner 1st quarterfinal against 1st pool 3
- 2. quarterfinal 1.pool 4 against 1.pool 2
- 1.semifinal: winner quarterfinal against 1.pool 5
- 2.semifinal: winner 2. quarterfinal against 1.pool 6

7 Pools:

- 1. quarterfinal winner pool 1 against winner pool 2
- 2. quarterfinal winner pool 3 against winner pool 4
- 3. quarterfinal winner pool 5 against winner pool 6
- 4. quarterfinal winner pool 7 walk-through

8 Pools:

- 1. quarterfinal winner pool 1 against winner pool 2
- 2. quarterfinal winner pool 3 against winner pool 4
- 3. quarterfinal winner pool 5 against winner pool 6
- 4. quarterfinal winner pool 7 against winner pool 8

9 Pools:

- Round of 16 Winner Pool 1 vs. Winner Pool 2
- 1. quarterfinal winner pool 3 against winner pool 3
- 2. quarterfinal winner pool 4 against winner pool 5
- 3. quarterfinal winner pool 6 against winner pool 7
- 4. quarterfinal winner pool 8 against winner pool 9

Please note:

The KO round schedule is always (depending on the number of participants) eighth/quarter/semifinals and finals. There is no repechage. The defeated semi-finalists are the third-place winners. The finalists determine the first two places.

We wish all participants the best of luck and see you on Saturday!







